

大空学園だより

なん くう かい せい



南空快晴

～子どもも教員も挑戦する大空学園～

〈発想力・創造力を豊かに

教員・子ども達・地域の大人

みんなで創る学校〉

帯広市立大空学園義務教育学校

副校長 奥山 志穂子

令和 5年 4月 28日 第 4 号

授業参観日・PTA 総会 ありがとうございました。

4月21日（金）、平日の午前中にもかかわらず多くの保護者のみなさまにお越しいただきました。

PTA 総会では、今年度の活動の見直しについてご承認いただきました。今後具体的にお知らせしますので、ご協力よろしくお願いいたします。

学年・学級懇談へのご参加もありがとうございました。現在、保護者面談中です。お子様や学級の様子等、気になることは是非、ご遠慮なくお聞かせ下さい。



中等部の仲間入り! (5A 国語)



←生徒総会終了 こちらも本格始動開始

事務局、各常任委員長から「よりよい大空学園にするために」「みんなにとって楽しい毎日であるために」様々な活動計画や提案がなされ、承認されました。

前向きなアイデア大歓迎！先生方は学園生の力を信じています。

新たな FAMILY からのごあいさつ

4月に着任した10名の教職員に、自己紹介を兼ねて3週間で感じた大空学園や！学園生の印象などを聞いてみました。改めてどうぞよろしくおねがいします！！



西村 弦 教諭

4月に、音更町立下音更小学校から異動してきました西村弦（ゆづる）と申します。新たな環境に戸惑うことも少なくありませんが、それ以上に学校全体の「初めてにも前向きに挑む」姿勢に背中を押されています。

学校には、だれ一人同じ人はおらず、一人ひとりが自分らしさをもっています。そのらしさに自信をもち、友だちのらしさを受け止めあえる「居心地のよい場所」を目指して微力ながら取り組んでいきます。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

森井 亮哉 教諭

はじめまして。鹿追町立瓜幕中学校から来た森井と申します。担当は、理科とバスケットボール部です。自慢のフットワークの軽さで学園生や地域の皆様に貢献していきます。

約1ヶ月、大空学園の様子を見て感じたことは「いい経験してるなあ～」です。9年生と手をつなぐ1年生。部活に参加する5、6年生。児童生徒会を引っぱる7年生。自治会などなど。

大空学園のみんなには、この貴重な経験を楽しみ、毎日を充実させてほしいなあと思います。森井も精一杯、サポートします！！

春山 俊裕 教諭

この度、帯広第四中学校を卒業(?)して、学園ファミリーの一員に加えていただきました春山 俊裕と申します。短くない学校勤務生活の中で、今、最も快適な環境の中で仕事をさせていただいています。感謝の日々です。

義務教育学校は、小学校でも中学校でもない新しい校種の学校です。ならば、間違いなく様々なチャレンジが必要になると心得ています。自分自身にも新たなミッションを課し、ほんのわずかであるかもしれませんが、学園のためになりたいと思っています。

学園生ともにワクワク感を共有し、学び続ける楽しさを追究していきます。どうぞよろしくお願いします。



増子 和彦 教諭

帯広市立栄小学校より参りました。小学校でも中学校でもない義務教育学校という新しい学校で、1~9年生という長い期間の子どもの成長に関われることに、ワクワクしています。

精一杯がんばっていきます。

よろしくお願いします。

牧野 亜加里 教諭

4月より育児休暇から復帰いたしました牧野 亜加里です。3年B組の担任をしています。

明るく真っ直ぐな大空学園の皆さんと一緒に過ごすことができ、この1年がとても楽しみです。久しぶりの人も初めましての人もよろしくお願いします。

西田 美里 教諭

今年度日本語指導を担当します。西田美里(みり)といいます。教員生活はじめての異動で大空学園という様々な意味で新しく、素敵な学園で、明るく元気、そしてとっともフレンドリーな学園生のみなさんと過ごすこれからは、とても楽しみです。

これからよろしくお願いします。



森 愛 教諭

帯広小学校から来ました森 愛です。あおぞら学級の1年生を担当しています。

大空学園に来て素敵だなと思ったところは、1年生が困っていると上級生がすぐに気がついて優しく声をかけてくれるところです。いつも見ている気持ちが温かくなります。廊下ですれ違おうと、担当している学年でなくても「こんにちは」と挨拶してくれる子が多く、とても嬉しいです。

1年生と一緒にこれからも大空学園のことをたくさん知っていきたくです。よろしくお願いします。



筒井 美有 教諭

大空学園の生徒は、明るくて思いやりのある素敵な人たちがたくさんいるなと感じました。

マンガが好きなので、声をかけてもらえると嬉しいです。よろしくお願いします。

福田 貴子 教諭

非常勤講師として勤務させていただくことになりました福田 貴子と申します。

様々な学年の子ども達と関わるチャンスがあるので、日々一人ひとりの素敵なおところを探し見つけ、伝えていきたいと思えます。

子どもともに挑戦する教員の一員として、子ども達の挑戦したい想いや願いを信じて、全力でサポートしていきます。

1年間、よろしくお願いします。



平田 典子 事務補助員

事務補助員としてつつじが丘小学校から異動してまいりました。まだ慣れないことが多い中で、学園生のみなさんがいつも大きな声で挨拶をしてくれるので、その声に元気をもらっています。また、教職員のみなさんにはたくさんの温かい言葉をかけていただきとても感謝しています。今は、少しずつ色々なことを覚えながら仕事している状態なので、一日も早く学校に慣れ頑張りたいと思っています。

どうぞよろしくお願いします。



大型連休です。みんなで交通安全&リフレッシュを!

